

Le président du parlement cubain inaugure des installations de services touristiques à Trinidad



Trinidad, 13 janvier (RHC)- Le président du parlement cubain, Esteban Lazo, a inauguré à Trinidad, ville du Centre de notre pays proclamée Patrimoine de l'Humanité, des installations de service du Ministère du Tourisme à l'occasion du 500e anniversaire de sa fondation.

Parmi les installations inaugurées figurent une réplique du célèbre restaurant-bar havanais « La Bodeguita del Medio », inauguré à La Havane au siècle dernier et représenté aussi dans plusieurs pays du monde.

Esteban Lazo a fait l'éloge de l'élargissement des services pour rendre plus agréable et attrayant le séjour des touristes dans une ville qui est un joyau de l'architecture et de la culture coloniale cubaines.

Les activités organisées pour célébrer le 500e anniversaire de la fondation de la ville de Trinidad ont pris fin par une séance solennelle de l'Assemblée Municipale du Pouvoir Populaire.

Eusebio Leal, historien de la Ville de La Havane et Coordonnateur du Réseau National de Bureaux pour la Préservation des Villes Patrimoniales de Cuba a indiqué, au cours de la cérémonie, que la mémoire n'oublie pas les souffrances qu'a coûtées la construction de cette ville et d'autres encore dans la Cuba

colonisée.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/11093-le-president-du-parlement-cubain-inaugure-des-installations-de-services-touristiques-a-trinidad>



Radio Habana Cuba